

Partió Feria del Libro de Talca

Sarlo y el desafío de escribir en su país desconocido

Intelectual argentina recibió el Premio Iberoamericano de Letras "José Donoso" en su segunda versión. Además, la feria ofrece más de 20 stands con libros y un amplio programa de actividades culturales



La intelectual argentina Beatriz Sarlo recibe de manos del rector de la UTAL, Alvaro Rojas, el Premio Iberoamericano de Letras "José Donoso" 2002.

Con entrada gratuita, una variada oferta editorial, un contundente programa de eventos culturales, un rincón destinado a los niños y la entrega del Premio Iberoamericano de Letras "José Donoso" a la intelectual jalisco, de México, que llegó al Maule con artesanía, música y otras manifestaciones culturales.

Además de las más de 20 casas editoriales que participan como expositores, la feria tendrá como ingrediente extra múltiples actividades artísticas que girarán en torno al libro, como recitales poéticos, presentaciones de obras, teatro, música, mesas redondas, encuentros intelectuales y un rincón dedicado a los niños, donde podrán encontrar literatura y juegos para aprender y divertirse.

BIENVENIDA

El acto inaugural se desarrolló pasado el mediodía de ayer en el centro de eventos de Fimaule, y fue encabezado por el rector de la UTAL, Alvaro Rojas, quien estuvo acompañado del presidente de la Cámara Chilena del Libro, Alejandro Melo; el Secretario General de Gobierno del Estado de Jalisco, Héctor Pérez; el intendente de la Región del Maule, Christian Suárez; y el direc-

tor del área de Universidades del Banco Santander, Juan Carlos Moller.

En sus palabras de bienvenida Rojas resaltó los objetivos de la feria en el sentido de aportar desde el Chile central al desarrollo cultural, intelectual y literario, no sólo de la Región del Maule sino que del país.

Asimismo, valoró la importancia del libro como testimonio cultural de una nación a la vez que incentivó que este tipo de iniciativas contribuya a potenciar la creatividad, espontaneidad, optimismo de una zona y de su gente.

SARLO Y DONOSO

Minutos después de las 20:00 horas de ayer, y en el mismo centro de eventos, se efectuó la ceremonia de entrega del Premio Iberoamericano de Letras José Donoso 2002, reconocimiento que otorga la Universidad de Talca y el Banco Santander en homenaje al fallecido novelista chileno.

Este año el galardón recayó en la prestigiosa narradora y ensayista argentina, Beatriz Sarlo, quien recibió un diploma de honor, una medalla y 15 mil dólares.

El premio -que en su primera versión, el 2001, se lo llevó el ensayista mexicano José Emilio Pacheco- fue otorgado por un jurado internacional integrado por

Gonzalo Rojas (Chile), Susana Zanetti (Argentina), Hugo Achugar (Uruguay), Fernando Almás (España), Alfredo Matos (Chile) y Javier Pinedo (coordinador general Chile), quienes reconocieron en Sarlo su apudeza para analizar la sociedad contemporánea, la claridad de su prosa y su permanencia en los estudios y publicaciones.

Tras recibir el galardón, intervino Sarlo quién comenzó su discurso con anécdotas y coincidentes historias de su vida relacionadas directamente con José Donoso y que se remontan en sus inicios a 1987, cuando se encontraron en Washington, Estados Unidos.

La escritora también recurrió con sus palabras la situación actual de su país. Al respecto, señaló que "a muchos intelectuales argentinos nos toca hoy otro aprendizaje... escribir desde un país que casi no podemos reconocer, distinto y cruelmente lejano de aquél que fue hasta no hace mucho. Creímos formar parte de un país y nos encontramos en otro..."

Beatriz Sarlo apuntó también su vínculo con el mexicano José Emilio Pacheco y culminó sus palabras agradeciendo el premio a su manera y desde su condición de intelectual.

Manuel Herrera

Sarlo y el desafío de escribir en su país desconocido [artículo] Manuel Herrera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sarlo y el desafío de escribir en su país desconocido [artículo] Manuel Herrera. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)